



## A votre écoute aujourd'hui et demain !

Après des échanges intenses avec les Aulnaysiens, nous voulons partager quelques exemples des suggestions dont vous avez bien voulu nous faire part.

La principale demande, largement partagée, est de retrouver l'unité dans le village, et la convivialité. C'est l'origine et la priorité de notre engagement.

Au delà, les Aulnaysiens que nous avons pu rencontrer nous ont livré une profusion de souhaits et de propositions, et c'est tant mieux.

On y trouve beaucoup de pistes intéressantes pour notre village, couvrant une vaste palette de domaines. Certaines sont intégrées aux propositions que nous avons diffusées. D'autres doivent encore être prises en compte, ne serait-ce que parce qu'elles nous sont parvenues tout récemment.

Nous les partageons donc avec vous, en toute transparence, même si nous ne pouvons apporter déjà une réponse sur tout (et qu'il faudra aussi tenir compte de notre principe sur le plan financier : une gestion économe et modeste, fondée sur le juste besoin et la prudence).

Pour autant, notre engagement sera bien de les examiner toutes, avec ceux qui le souhaiteront, dans le but d'ouvrir la discussion puis de les mettre en œuvre selon les souhaits et priorités des Aulnaysiens.

Cela vaut tant pour les idées citées ci-dessous que pour celles qui ne sont pas encore dans ce récapitulatif (encore partiel) ou qui seront formulées par la suite, durant le mandat.

**Dialoguer, accueillir les propositions, et agir, tel est bien l'esprit de notre travail depuis plusieurs mois, et que nous espérons poursuivre pour le bien d'Aulnay ces prochaines années, si vous nous accordez votre confiance dès dimanche.**

### Suggestions des Aulnaysiens

- Plusieurs Aulnaysiens souhaitent une rénovation du parc et des parcours sportifs
- Il faudrait mieux aménager l'accès au centre de loisirs, car là il faut faire le tour etc.
- Il serait bien d'avoir des commerces mais pas pour autant un "centre commercial" à Aulnay ; le bio c'est bien, mais plus sur la façon que sur le résultat : il vaudrait mieux tester les produits pour vérifier qu'il n'y a pas de résidus de pesticides.
- Plusieurs personnes souhaitent un commerce multi-services au centre du village, et sont intéressées par le service prévu de livraison des médicaments.
- Une Aulnaysienne suggère qu'un tel commerce central puisse être un point pour se faire livrer des courses venant d'ailleurs ("Aulnay drive").
- Des commerces ambulants seraient bienvenus ; et inversement des solutions de mobilité pour se rendre en ville ou faire les courses, par exemple une navette qui puisse emmener les personnes âgées ou sans véhicule.
- Des visites plus fréquentes sont souhaitées par des anciens du village, qui se sentent délaissés par l'équipe actuelle, et pour les personnes seules, afin de mieux appréhender leurs besoins, et mettre en route s'il y a besoin des dossiers de demande d'aide
- Rue des carrières, on est très gêné surtout en été par l'abondance des mouches, et la voirie est en mauvais état, à quoi s'ajoutent des problèmes de sécurité d'accès

- Il faudrait enfouir la ligne électrique qui suit la route vers Bazemont, et enlaidit le paysage devant toutes les maisons
- Sur la route vers Bazemont, il faudrait un ralentisseur ou autre dispositif pour que les véhicules roulent moins vite
- Un habitant du coteau a un problème d'écoulement d'eau de source et/ou de ruissellement des eaux de pluie, qui n'a pas été résolu jusqu'ici
- Une habitante de la route départementale ressent que cette partie est un peu ignorée du reste du village, d'ailleurs elle s'appelle RD et n'a pas de nom : la renommer ?
- Un Aulnaysien avait organisé à Aulnay il y a longtemps un ciné-club suivi de débats ; cela pourrait compléter le projet de ciné-club
- Un habitant du clos souhaiterait plus de places de stationnement route de Maule
- Une dame suggère d'organiser un compost municipal, avec quelques points dans le village, pour alléger le volume d'ordures ménagères, mais ne pas avoir à faire le compost dans son jardin, ce qui pourrait déranger ses voisins.
- Un Aulnaysien route de Maule apprécie le projet de passerelle sur la Mauldre
- Une dame qui a organisé sa vie sans guère d'activités à Aulnay aimerait quand même que le site de la mairie soit bien fichu et à jour, par exemple pour y trouver les jours de ramassage de déchets ou autres infos pratiques ; le panneau d'informations municipales lui paraît mal adapté pour elle, qui passe en voiture, et ne peut donc le lire, ce qui supposerait de s'arrêter au milieu de la rue, donc pas possible.
- Un Aulnaysien demande que le village reste rural
- Un Aulnaysien de la route de Maule voudrait que l'éclairage public soit éteint la nuit, par exemple de minuit à 5h, d'autant que le lampadaire devant sa maison est bien trop fort
- Une Aulnaysienne voudrait qu'il y ait un accès à la gare praticable pour aller travailler, en chaussures de ville
- Plusieurs personnes nous disent qu'il faudrait que les promeneurs le long de la Mauldre ne laissent pas les déjections de leur chien ; d'autres recommandent la stérilisation des chats errants
- Un Aulnaysien récemment arrivé voudrait trouver des commerces de proximité animant le village, du bio, circuit court, etc.
- Plusieurs Aulnaysiens préféreraient qu'il n'y ait pas d'augmentation des impôts (ce qui est bien dans l'esprit de notre projet).
- Une personne attire notre attention sur la pollution de la Mauldre. La barrière pour la remontée des poissons a été supprimée : peut-on la remettre ?
- Un Aulnaysien suggère une convention sur la police municipale, car la gendarmerie de Maule n'a pas assez de moyens.
- Aide à la Faune sauvage et nature (signalétiques, associations, réunions infos comme à Maule parfois)
- Faire des réunions de quartier organisées par la mairie pour y faciliter le dialogue
- Remplacement panneaux signalisation très abimés
- Possibilité de 'référendum ric' ou mieux faire des 'sondages fréquents (pourquoi pas par internet ou appli pour ceux qui peuvent) auprès des Aulnaysiens et réunions.
- Prévenir les Aulnaysiens dès qu'il y a épandage de produits phytosanitaires dans les champs d'Aulnay et Nézel (à cause du vent)
- Une personne souhaiterait qu'au cimetière soit aménagé un petit abri couvert avec un banc pour s'asseoir
- Une autre souhaiterait que lors d'une naissance, la commune offre aux parents un bon d'achat pour planter un arbre.

Merci à toutes les personnes ayant partagé leur point de vue, leurs idées, leurs souhaits et leurs besoins jusqu'ici. N'hésitez pas à compléter cette liste de suggestions en nous transmettant les vôtres, et n'hésitez pas à venir nous en parler. Nous étudierons avec vous ce qui est possible et par quels moyens. A très bientôt !